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Hallo,

ich bin neu hier und auch neu in der Spielhallenbranche und würde gerne wissen, ob
man heutzutage die Möglichkeit hat in Berlin eine neue Spielhalle zu eröffnen, wenn
man die Kriterien von 500m Abstand zu Schulen, Jugendeinrichtung oder einer
weiteren Spielhalle einhält. Ich danke im voraus.

MfG 
Alex
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baurecht fehlt noch
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Was meinst du genau mit Baurecht? Also die Genehmigung vom Bauamt eine
Spielhalle zu errichten?
Meine Frage bezieht sich ja explizit darauf, ob es möglich eine Spielhalle zu eröffnen.
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Zuerst einmal sollte abgeklärt werden, ob das Gebäude, in dem die Spielhalle errichtet
werden soll, überhaupt für eine Spielhalle geeignet ist und ob das Gebäude sich in
einem Gebiet befindet, in dem Spielhallen planungsrechtlich auch erlaubt sind. Wenn
dies der Fall ist, so erhält man für die Spielhalle eine Baugenehmigung. Dies gilt nicht
nur für neuerrichtete Gebäude sondern auch für bestehende Gebäude, die umgenutzt
werden.

Zusätzlich zur Baugenehmigung ist noch eine Genehmigung nach dem
Glücksspielgesetz erforderlich. Hierbei müssen die Voraussetzungen erfüllt werden,
welche das Glücksspielgesetz und die Gewerbeordnung vorgeben, also insbesondere
ob der Spielerschutz eingehalten wird und ob der Spielhallenbetreiber
gewerberechtlich zuverlässig ist. Werden auch diese Voraussetzungen erfüllt, wird die
beantragte Spielhallenerlaubnis erteilt und die Spielhalle kann eröffnet werden.
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Ok danke vorerst. Mir macht nur eine Sache Kopfschmerzen. Ich habe mal in einer
Zeitung einen Artikel gelesen, dass man ja die Spielhallen in Berlin eindämmen will
und des Weiteren stand da drinne, dass auf 50000 Bürger eine Spielhalle errichtet
werden darf, wenn das der Fall ist dann kann man doch kaum mehr Spielhallen
eröffnen.
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Ok danke vorerst. Mir macht nur eine Sache Kopfschmerzen. Ich habe mal in einer
Zeitung einen Artikel gelesen, dass man ja die Spielhallen in Berlin eindämmen will
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Aus diesem Grund machen alle nur noch Multi-Spielcafes auf

Adlers Casino
25.04.2014 10:59

Also wird dieses Gesetz jetzt durchgesetzt? Weil ich es in der Zeitung gelesen habe
und Zeitungen kann man heutzutage nicht so sehr vertrauen!
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Also wird dieses Gesetz jetzt durchgesetzt? Weil ich es in der Zeitung gelesen habe
und Zeitungen kann man heutzutage nicht so sehr vertrauen!
-----------------------------

Ich würde mir auf ebay ein paar Geräte zusammenkaufen am besten mit
Spezialsoftaware dann im Hinterhof neben dem türkischen kulturverein einfach
aufmachen.

Nicht vergessen alle 4 Wochen den GF auszuwechseln
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Das ist ja leider nicht Sinn und Zweck der Sache. Ich brauche wirklich richtige
Information, wie die Sachlage zur Zeit in Berlin ist, ob man heutzutage und auch
zukünftig Spielhallen eröffnen kann oder es strikt verboten wird.
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